

Sat Intelkam Polsek Purwakarta kota Berikan Arahan Himbauan kepada Maayarakat

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.POSTMEDIA.ID

Jun 9, 2023 - 14:44



PURWAKARTA - Dalam rangka memperkuat talisilaturahmi antara Polri dan warga Masyarakat, Anggota Sat Intelkam Polsek Purwakarta Polres Purwakarta, Aiptu Pohan dan Bripta Kusmaryanto Bersilaturahmi dengan Warga Masyarakat Sekaligus memberikan himbauan Kamtibmas.

Seperti yang dilakukan, Anggota Sat Intel Polsek Purwakarta dalam sambang ke komunitas warga maayarakat tersebut menyampaikan pesan dan himbauan

Kamtibmas kepada orang tua, bahwa anak-anak atau saudarabnya yang mau berangkat ke luar Negeri lebih baik sesuai dengan Program Pemerintah atau yang resmi, Hal ini adalah untuk memudahkan Pengecekannya.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain .S.I.K .S.H.M.H melalui Kapolsek Purwakarta Acp Subagyo mengatakan, kegiatan Hibauan dan sambang anggota intel merupakan suatu bentuk sinergi Polri dalam hal ini anggota Sat intel Polsek dengan Warga Masyarakat di Kec Purwakarta Kab Purwakarta, Sekaligus menunjukkan kepada masyarakat bahwa pemerintah hadir melalui hibauan dan sambang, kunjungan, Anjarsana dan monitoring yang dilakukan oleh Anggota sat intel Polsek Purwakarta.

"Selain menjaga Tugas-tugasnya, Anggota sat Intel Polsek Purwakarta menjaga keamanan dan ketertiban Wilayah. Unit Sat Intel bersama pemerintahan juga tiada henti-hentinya memberikan hibauan kepada warga masyarakat untuk selalu bijak dalam menggunakan medsos serta menjaga keharmonisan sesama umat beragama dan tetangga.

Kapolsek menyebut, dengan bersinerginya Polri bersama warga bertujuan untuk mempererat hubungan baik untuk mewujudkan situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif.

"Kegiatan Hibauan, sambang dan silaturahmi dengan warga, Anggota unit Intel, rutin dilaksanakan sebagai upaya untuk mendekatkan diri kepada warga, tokoh, tokoh, tokoh maupun tokoh yang lainnya termasuk kamtibmas ronda malam di tiap RT tuturnya.

Dalam kegiatan tersebut selain menyampaikan pesan dan hibauan Kamtibmas Anggota Sat Intel Polsek Purwakarta juga dapat menyerap informasi sekecil apapun yang ada di wilayah kec Purwakarta." pesan Subagyo.

"Jadi selain terjalin hubungan yang baik antara warga dengan Polri, anggota Anggota Sat Intel Polsek Purwakarta juga akan segera mengetahui perkembangan situasi kamtibmas di wilayah,

Kapolsek dari Polres Purwakarta Polda Jabar ini juga menambahkan, dalam sambang dan hibauan warga yang hendak ke luar Negeri tersebut, Anggota sat Intel juga memberikan pesan-pesan kamtibmas secara humanis kepada masyarakat.